

au profit de la

FONDATION +
CÉGEP DE SAINT-JÉRÔME voir grand pour soigner

présenté par

 **Desjardins**

VÉLO-GOLF

125 250 \$

VÉLO-GOLF 2018



MADAME CAROLE MARCHAND, *Présidente du C.A. de la Fondation*

Au nom des membres du conseil d'administration de la Fondation du Cégep de Saint-Jérôme, je désire souligner l'engagement remarquable et la généreuse contribution de nos coprésidents d'honneurs, Messieurs Patrice Mainville, Patrick Lachapelle et Miguel Gauthier des Caisses Desjardins de la Rivière-du-Nord, de Mont-Tremblant et du Cœur des Hautes-Laurentides.

Je profite de l'occasion pour remercier sincèrement nos précieux partenaires, les joueurs, les membres du comité organisateur et les bénévoles qui nous ont permis d'amasser la somme de 125 250 \$ pour notre campagne majeure « Voir grand pour soigner » portant sur le Centre de simulation de Saint-Jérôme et de Mont-Laurier.

Encore une fois merci et à l'année prochaine !

Sous la présidence d'honneur de **M. PATRICE MAINVILLE, M. PATRICK LACHAPELLE ET M. MIGUEL GAUTHIER**

En tant que coprésidents d'honneur, nous tenons à remercier chacun des participants et des commanditaires pour leur implication dans ce tournoi. Si les résultats étaient au rendez-vous, c'est grâce à chacun d'entre vous qui, tout comme nous, s'active à mettre les jeunes au premier rang de leurs priorités afin de les aider à se construire un avenir prometteur.

En tant que citoyens corporatifs engagés, nous croyons qu'il est essentiel de soutenir ces activités qui permettent à la Fondation de réaliser des projets spéciaux pour que les étudiants acquièrent des connaissances et des compétences répondant aux exigences du marché du travail et des différents programmes universitaires.

Félicitations à tous pour ces excellents résultats et merci au comité organisateur pour leur soutien et l'excellence de leur travail !

